
Ata da 60 Assembleia Geral do1de dois mil e vinte e um (Ata número 06/2021) do
Conselho Municipal de Meio Ali bie.nte de Nova Friburgo {COMMAM·NF). Aos trinta
dias do mês de setembro do ar o de dois mil e vinte e um {30!09!2021), às catorze
horas e dez minutos {14:10) tev início a sexta Assembleia Virtual do COMMAM-NF.
contando com a presença de indréa Duque Estrada, presidente do COMMAM-NF;

Francisco de Carvalheiro Cantara coordenador geral do COMMAM-NF: Sabrina Guedes ~
Souza, apoio administrativo do COrvlMAM-NF: Roselaine Shurnacker Frez.
representante da Secretaria Mu ictpal do Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano
Sustentável {SEMMADUS); Guilh rme Moraes da Silveira, representante da Secretaria
rvlunidpa~ ele Educação: Math U5 Moreira Ssnglard, representante da Secretaria
Municipat de Esporte e Lazer e ohtícas Públicas para Juventude: Ana Cristina Fontes
Moreira, representante das lnstí uíções de Ensino Superior de Nova Friburgo: Fernando
Cavalcante, representante da ssociaçâo Comercial, Industrial e Agrtco!a de NO~la

Friburgo (ACIANF); Alessandra , ssunção, representante suplente da APA Macae de
Cima; Percío Eugênio Portz, rep asentante da CONRURAL; e dos convidados Bernardo
Furrer: Julia Gríllc: Iuiza Ottonl; arnon Plttizer, A presidente do COMMAM-NF. ,::'x~diéa
Duque Estrada iniciou a ass mblela virtual dando as boas-vindes a todos cs
participantes e propôs aos coo elheircs a realização de uma reuniãc extraordináris
para debater sobre a a!teraçã da composição dos membros do COMMAM-NF. Os
conselheiros concordaram e are lni.ao ficou marcada para o dia 21 de outubro de 2021.
Em seguida a presidente pergu tau aos conselheiros se haviam sugestões ou dúvidas
quanto às respostas enviadas ela fBMA. Foi levantado pelo conselheiro Fernando
Cavalcante que as respostas a otíclo foram diretas e que seria lrnportante se ter G

conhecimento do contrato re hzado entre a Prefeitura e a E8Fv'1.Apara que 05

questionamentos possam ser fe tos considerando o contrate estabelecido e destacou a
lmportânr+r J.e se organizar a c operativa de catadores do I\ttL•.nidpio para que a colete
seletíva de lixo possa ser re lizada de maneira mais eficiente. A presidente se
comprometeu ii tentar ter ace 50 a este contrato para que possa ser analisado e a
convidada LuizaOttoni inform ti que pOSSUf o contrato e iria compartilhar com o
Conselho, Seguindo na pauta, a presidente sugeriu, em decorrência da pandernis e da
situação atual em que o Munid io se encontra, que o ofíclo ao prefeito em relação a05

recursos do ICMS Ecológico foss _ formulado e enviadc no Tinal do ano. Os conselheiro::
concordaram e a conse!hek Ana Moreira repassou que no evento Diálogos
Sustentáveis foi informado que repasse dos Municípios ao Furdo ~,J1unídpalde Meio

~

autorização para a atuação d Secretana de Defesa Civit no corte de árvores no ~
perímetro da APAMacaé de CL a ficou 3 ser debatida na pr6xirna rellnião, berp como a I é'
avaliação da criação de "mai Câmara Técnica de Unidades de Conservação e a !/
possibílid- -.ir, de criação de u .lB cooperativa de reddagern. E pada mais tenck; a I~

~

Ambiente seria de em média 3 %. Nesse rnomento o conseihekcJ GuHherme SHlJeira
sugeriu a possibilidade de cria ão de uma cooperativa de recidtig:em e 3: conselheira
Ana Moreira informou quo:>e lste um Projeto de Lei de Coleta Seletiva Solidária
tramitando na Câmara dos Ve adores. Encerrando a reunião, a pauta em relação a



30/09/:21

constar, eu Francisco de Carvalheira Câmara. coordenador gerai do COMMAM-NF,

lavrei a presente ata.


